

Cientos de personas se manifiestan el 1º de Mayo: “Sin lucha organizada no hay avance para la clase obrera”

01/05/2023



Unas 600 personas han participado en este día de reivindicación.

Cientos de personas han tomado hoy las calles de Elda y Petrer como cada **Primero de Mayo, Día Internacional del Trabajador**. Este año la participación en la manifestación organizada por **Comisiones Obreras** ha aumentado respecto al año pasado, pues han sido **unas 600 personas según Policía Nacional** y más de 700 según la organización. El lema este año ha sido **“Subir salarios, bajar precios, repartir beneficios”**.

A lo largo del recorrido, que ha empezado en la avenida Reina Sofía de Petrer y ha concluido en la Plaza Castelar de Elda, se han vitoreado lemas como **“Basta ya de brecha salarial”, “Que viva la lucha de la clase obrera”** o **“Hace falta ya una huelga general”** en esta mañana festiva en la que el calor ha permitido a la población disfrutar de un día reivindicativo.



La de hoy ha sido una mañana festiva y reivindicativa.

Ha destacado como a lo largo de todo el recorrido se han ido sumando personas. Entre los presentes se ha podido ver un año más a representantes políticos de los partidos de izquierdas, entre los que se encontraba el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.

Los colectivos que se han sumado este año han sido: Asamblea Feminista Vinalopó-Mitjá, Esquerra Unida Elda y Petrer, HOAC, FAVE, Partido Comunista de España, PSOE Elda y Petrer, Coespe Petrer, JOC, Parroquia San Francisco, Podemos Elda y Petrer, Juventud Comunista, Plataforma Afectados por la Hipoteca, Partido Comunista, Crida contra el R, Coespe Elda, Aparadoras Elda-Petret, Asociación Humanista, Amnistía Internacional, Elda para todas, Compromis Elda y Petrer, Saharahuis por la Libertad, Anticapitalistas y Por ti, por Elda con Sentido Común.



CCOO ha convocado esta manifestación.

En el manifiesto, leído por **Gracia Sanz y Ventura Francés**, han asegurado que el 1º de Mayo es un día festivo "en el que **se celebran los objetivos cumplidos y en el que se renueva el compromiso de seguir en la lucha**, pues aunque hemos avanzado, no es posible vivir con dignidad si hay empobrecimiento de la clase obrera".

En este día se ha reivindicado que **"es necesario un sistema tributario más justo**, fomentar el desarrollo de la **industria para que sea sostenible** y que no hipoteque el futuro de las nuevas generaciones, **oponerse a los planes privados de pensiones**, así como el aumento de las inspecciones de trabajo".



La manifestación ha concluido con la lectura de un manifiesto en la Plaza Castelar.

Desde CCOO han hecho hincapié en el problema de las enfermedades de salud mental como depresión o ansiedad derivadas del trabajo, así como que no haya suficiente atención en la Sanidad Pública, pues quienes tienen pocos recursos no pueden cubrir la atención psicológica privada. La lectura ha concluido con un fuerte aplauso y el himno de "La Internacional", la canción más identificativa del movimiento obrero.

Jornada de convivencia

En este día la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE, ha sido fiel a la tradición y ha organizado una jornada de convivencia en San Crispín. Han organizado diferentes actividades de ocio para los más pequeños pero también para los adultos. Decenas de personas han acudido a este jardín para disfrutar de un día de naturaleza y convivencia vecinal.



La FAVE ha vuelto a organizar un día de convivencia en San Crispín.